



## **“Como quieran, quiero”, Creel va porque en unidad PAN y Va X México elijan a su candidato a la presidencia de la República**

Esta tarde, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se declaró partidario de un consenso amplio que dé como resultado la unidad y la legitimidad del candidato de la coalición Va por México a la Presidencia de la República en 2024. “El tema es que podamos arribar a un método que tenga el mayor consenso posible para que quien salga y represente a la coalición Va por México, tenga plena legitimidad y pueda hacerlo con mucha fuerza política para enfrentar al verdadero adversario que es Morena, López Obrador y las corcholatas”, agregó. Entrevistado, previo a la sesión de la Comisión Permanente, aseguró que, como aspirante, está listo para seguir las reglas que acuerden los partidos políticos y la sociedad civil para la postulación del candidato o candidata presidencial. “Como quieran, yo voy a querer”.

<https://eldemocrata.com/como-quieran-quiero-creel-va-porque-en-unidad-pan-y-va-x-mexico-elijan-a-su-candidato-a-la-presidencia-de-la-republica/>